

Giesing ist Kult.

Die **SPD-Fraktion**
im Bezirksausschuss 17
Obergiesing-Fasangarten

München, 20.09.2019

Fahrradverkehr attraktiver gestalten - Servicestationen für Obergiesing-Fasangarten

Antrag der SPD-Fraktion zur BA-Sitzung am 08. Oktober 2019

Antrag

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München soll auf dem Gebiet des BA17 an geeigneten Plätzen, wie beispielsweise am Tegernseer Platz, am Giesinger Bahnhof, am Auguste-Kent-Platz oder am Ella-Lingens Platz, Servicestationen für Fahrräder errichten.

Begründung

Um Radverkehr in unserem Stadtbezirk attraktiver zu gestalten, ist es notwendig, die dafür erforderliche Service-Infrastruktur zu schaffen.

Kleiner Reparaturen oder das Aufpumpen der Reifen soll Fahrradfahrern/-innen möglichst einfach und dezentral möglich gemacht werden. Ähnlich wie Tankstellen Servicestationen für KFZs sind, sollen öffentliche Pump- und Servicestationen dies für den Radverkehr bieten.

Aus eigener Erfahrung sind uns solche Servicestationen aus Innsbruck bekannt, wo Stationen von www.bikefixtation.com öffentlich aufgestellt sind. Sie bieten ein Auswahl an Werkzeugen und Aufpumpmöglichkeit, s. Foto.

Die SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 17 (Obergiesing-Fasangarten)



Dr. Klaus Neumann
Vorsitzender UA Verkehr
Kinder-, und Jugendbeauftragter

Alexander Schmitt-Geiger
Sprecher der SPD-Fraktion im BA 17